
Salzhemmendorf, 21.04.2021

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

zwar wird der **Landkreis Hameln-Pyrmont** ab Donnerstag, d. 22. April 2021 zur **Hochinzidenzkommune** erklärt, dies hat jedoch keine Auswirkungen auf den Schulbetrieb unserer Grundschule.

Es bleibt bei folgenden Regelungen:

- **Unterricht in geteilten Lerngruppen (Wechselmodell)**
- **Notbetreuung in kleinen Gruppen an Tagen ohne Präsenzunterricht**
- **zeitlich erweiterte Notbetreuung bis 15.00 Uhr**
- **regelmäßige Testungen (ein- oder zweimal wöchentlich) vor dem Besuch der Schule**

Wir sind froh, dass die Grundschul Kinder weiterhin regelmäßig den Präsenzunterricht besuchen können und wir Sie als Eltern durch die Notbetreuung wenigstens etwas entlasten können.

Mit freundlichen Grüßen,
Susanne Koops